

MICHAEL OWEN

LONDON
SPEAKER
BUREAU

- International Footballer (Liverpool & Real Madrid)
- Youngest player to score 100 goals in the Premier League



Pencetak gol termuda di Inggris, Michael Owen telah mengukir karir yang mengesankan untuk dirinya sendiri. Menikmati tahun-tahun paling produktifnya saat bermain untuk klub masa kecilnya di Liverpool, Owen menerima Ballon d'Or yang didambakan pada tahun 2001 atas penampilannya yang luar biasa untuk klub dan negara, akhirnya mengumpulkan 89 caps internasional senior setelah mewakili Inggris dari level sekolah. Satu-satunya orang Inggris yang mencetak gol di empat turnamen besar, Michael Owen pensiun dari sepak bola profesional pada 2013 dan sejak itu mengalihkan perhatiannya ke karier sebagai pembicara, komentator, cendekiawan dan baru-baru ini pemilik kuda, peternak, dan joki.

Topics

- Athlete
- Celebrities
- Football
- Leadership
- Motivation
- Sports

Putra mantan pemain sepak bola Terry Owen, Michael Owen lahir di Chester dan memulai karir seniornya di Liverpool pada tahun 1996. Dia berkembang melalui tim pemuda Liverpool sebelum mencetak gol pada debutnya pada Mei 1997. Hanya dalam musim penuh pertamanya di Liga Premier, Owen selesai sebagai pencetak gol gabungan bersama dengan 18 gol sebelum ia mengulangi hal ini tahun berikutnya dan kemudian menjadi pencetak gol terbanyak Liverpool dari 1997-2004. Michael adalah bagian integral dari tim Liverpool 2001 yang memenangkan treble piala Piala UEFA, Piala FA dan Piala Liga Sepakbola, musim yang memuncak dengan Owen dianugerahi penghargaan Ballon d'Or yang prestisius, menjadikannya pemain terbaik di dunia. dunia.

Dominasi dan kecakapan Michael Owen tentu saja tidak luput dari perhatian dan perpindahan uang yang besar ke raksasa Spanyol, diikuti Real Madrid, dengan Michael mencetak lebih dari 160 kali sepanjang karirnya yang termasyhur. Michael Owen kemudian mewakili Newcastle United, Manchester United, di mana ia memenangkan 3 trofi termasuk Liga Premier dan Stoke City. Secara internasional, Owen bermain maksimal 89 kali untuk Inggris dan mencetak 40 gol. Setelah mewakili Inggris di Piala Dunia 1998, 2002 dan 2006, ia adalah satu dari hanya sebelas pemain Inggris yang pernah tampil di tiga Piala Dunia.

Sekarang menjadi pembicara sepakbola terkemuka, Michael Owen saat ini memiliki kuda pacu yang telah menikmati karir yang sukses juga, termasuk kemenangan di Royal Ascot pada 2011. Kariernya yang paripurna dengan BT Sport dan BBC 'Match of the Day' BBC telah memastikan dia selalu menjadi sorotan. , meningkatkan popularitasnya sebagai pembicara sepakbola. Mengartikulasikan dan koheren dengan pidatonya, Owen telah terbukti menjadi pembicara olahraga dan pembicara sepakbola yang dicari; dan berkat karirnya yang subur di sepakbola domestik dan internasional serta pengetahuannya yang luas, Owen telah menikmati banyak perhatian dan kasih sayang dari publik Inggris, yang sekali lagi menegaskan keunggulan dan popularitasnya sebagai pembicara sepakbola.

Dalam lingkaran sepakbola, Michael Owen akan selalu dianggap sebagai salah satu striker terbaik untuk mewakili Inggris. Seorang model profesional yang telah menandai olahraga ini selama bertahun-tahun dengan integritas, kejujuran, dan

hasrat sejati. Pemain Terbaik Sepak Bola Dunia Tahun Ini, yang dilantik sebagai anggota Hall of Fame Sepak Bola Inggris dan Legenda Kaki Emas, Michael Owen yakin akan menjadi tambahan yang sangat baik untuk setiap acara sebagai pembicara sepakbola.

info@londonspeakerbureau.my +603 2301 0988